



## Impulsa Paco Treviño "Mejorando tu Colonia" en Juárez

Luego de rendir su Primer Informe de Gobierno, el Alcalde Francisco Treviño Cantú continuó los recorridos por el municipio de Juárez llevando su programa insignia: Mejorando tu Colonia.

Tras una caminata por el fraccionamiento Paseo Las Margaritas, el Alcalde dijo que ha llevado a decenas de colonias este programa en el que visita a los vecinos casa por casa, mientras trabajadores municipales realizan labores de bacheo, reparación de luminarias, deshierbe en áreas

públicas, instalación de bordos reductores de velocidad y trabajos de pintura y limpieza, entre otros. "Vamos a continuar nosotros aquí con el programa Mejorando tu Colonia; ahorita estamos en Paseo Las Margaritas... Son muchísimas colonias las que ya visitamos con este programa, y bueno, pues vamos a seguirlo implementando durante los dos años que restan de mi Administración", expresó Paco Treviño.

Añadió que los habitantes de este sector también le han expresado

la necesidad de que se incremente la vigilancia, por lo que se está viendo la posibilidad de construir una subdelegación de Policía en esta zona al poniente del municipio.

"Yo estoy ahorita viendo la posibilidad con el Secretario de Seguridad Pública de traer una subdelegación de Policía para esta zona, donde estaba anteriormente el archivo aquí cerca en la Colonia Coahuila, y que beneficiaría además a las colonias Infonavit La Reforma, Colinas del Sol, Rincón

del Parque y también aquí a Paseo Las Margaritas", informó el Alcalde. Señaló que igualmente se tiene proyectada la construcción de otra subdelegación de Policía en el fraccionamiento San Antonio, en la zona oriente del municipio. "Lo mismo pensamos hacer en el fraccionamiento San Antonio, donde una empresa que está situada a la entrada de esta colonia donó una caseta, y se está viendo la manera para equiparla como otra subdelegación de Policía", dijo Paco Treviño.

